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Sitzungsleitung Stefan Feldhaus

Anwesende Stefan Feldhaus, Martina Frerich, Andrea Joemann,  Gloria Müller-Köster, Angelika 
Kohlöchter, Theresia Kramp, Petra Krumm, Frauke Mönninger,  Pfarrer Ludger 
Schneider, Dr. Sebastian Speckbrock, Gisbert Stimberg, Georg Teschers, Michael 
Wichmann, 

Entschuldigt  Thorsten Sewald,  Svea Peters,

1. Das Protokoll der letzten Sitzung wurde genehmigt.

2. Der Orden beruft Pater Josef kurzfristig nach Indien zurück. Er übernimmt eine Aufgabe in Indien. 
Das Bistum hat sich entschieden, dem Wunsch des Ordens zu folgen. Diese Situation ist sehr 
unglücklich, da es so kurzfristig kam. Herr Schneider hat bezüglich der Nachfolge Gespräche mit der 
Personalabteilung geführt. Diese kümmert sich um die Angelegenheit. Aufgrund der Personalsituation
gibt es Überlegungen, die Gottesdienstordnung am Wochenende und in der Woche zu ändern.

3. Die Sitzung der Steuerungsgruppe für den Pastoralplan findet in der kommenden Woche statt. Herr
Feldhaus und Herr Speckbrock haben damit begonnen den Plan in eine schriftliche Form zu bringen. 
Der Zeitplan sieht vor, dass im September dazu ein Beschluss im Pfarreirat gefasst wird.

4. Aus dem Kirchenvorstand gibt es zur Zeit keine weiteren Informationen.

5. Im Rahmen der Familienpastoral findet in der kommenden Woche eine Ideenbörse mit Herrn 
Wichmann statt. Es sollen Themen besprochen werden, welche Angebote mit den Familien gestaltet 
werden können. Das Angebot ist offen, jeder ist gerne gesehen.

6. Verschiedenes
Es kam die Frage auf was in der Erstkommunion und Firmung läuft. Dazu sollen Herr Wichmann und 
Herr Masiak, in den nächsten Sitzungen kurz das jeweilige Konzept vorstellen. 
Ein Rückblick auf die Ostertage ergab, dass der Fahrradkreuzweg am Palmsonntag wenig Resonanz 
gefunden hat. Auch die Polizei war nicht dabei, da keine Info weitergegeben wurde. Im kommenden 
Jahr soll hier eine bessere Informationsweitergabe erfolgen. Ähnlich war die Situation beim 
Familienkreuzweg. 
Die Messe zur Amanduskerzenweihe soll im kommenden Jahr wieder so gefeiert werden, wie in 
diesem Jahr. 
Der Weg für die Fronleichnamsprozession wird in den nächsten Tagen ausgewählt. 

Für die Richtigkeit des Protokolls:
22.04.2018
Andrea Joemann
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